
平成 28 年 3 月 9 日 10 時 30 分 ～ 12 時 00 分 

司会 亀岡清泉荘 松野代表 記録    亀岡清泉荘 湯浅 

出席者 グループホーム・小仲さま、小規模多機能ホーム・桂さま、 

亀岡市役所・齋田さま、亀岡市地域包括支援センターあゆみ・松本さま 

民生委員・後藤さま 八田さま、曽我部町・大倉さま、亀岡清泉荘・打越 矢部 

欠席者 グループホーム・清水さま、曽我部町南条区長・赤澤さま、 

１． ３月９日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 
   小規模多機能ホーム登録利用者さま：２７名、グループホーム登録利用者さま：９名 
２． 利用者さまの地域について（別紙参照） 
３． 職員体制（別紙参照） 
４． 事業活動について（別紙参照） 
５． 事業所内の活動について（別紙参照） 
６． 今後の課題（別紙参照） 
７． その他 
８． 亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

質問・要望・助言          回答・対応 
（清泉荘がなかなか地域の方々の相談窓口に

なれていない、ということに対して） 
もっと積極的にアピールしたほうがいいと思

う。例えば曜日を決めて“何でも相談窓口”等

を設けるなど。 
 

利用希望の方からのご相談はあるが、それ以外

の近隣の方からの相談はほとんどなく、どのよ

うにすれば近隣の方が気軽に相談をしてくだ

さるか、どのようにしたら敷居を低くし地域の

方と繋がっていけるかが課題だったので、今後

助言いただいたこと等を実現していけるよう

に検討する。たまに運営推進会議の場所を替

え、もっと多くの地域の方に参加していただく

ことも今後検討していく。 
（地域の方とのつながり、地域への貢献という

ことに対して） 
小学校が毎週水曜日一斉下校をしているので、

その時間に旗振りや見守りをしてみたらどう

か。断続的にではなく、地道に継続していくこ

とが大切である。 
 

曽我部小学校の水曜日一斉下校に関しては、時

間を調べたうえで、利用者さまと一緒に見守り

を行っていきたい。小学生の皆さんと顔なじみ

の関係を気づき、万が一のときには頼ってもら

える存在になれるようにしていきたい。 

スタッフの方の顔が覚えられないので、お揃い

のジャンバーなどを着られたらどうか。 
制服は清泉荘のイメージを統一しスタッフを

外部の方に周知してもらう役割も担うが、一長

一短なところがあり場合によっては利用者さ

まに威圧感を与えてしまうこともある。検討は

続けるが、しばらくは個々の私服を着用する。 
AED の設置場所についてもっと外部の人に周

知が必要である。高齢者の方は使いにくいの

で、使い方も教えてもらえると助かる。 

以前清泉荘だよりに設置場所を掲載したが、も

っと知っていただくために今後も継続的に地

域の方にお知らせしていく。地域の方を交えた

訓練等も今後検討していきたい。 
次回、運営推進会議は平成２８年５月２３日（月）１０時３０分～１２時００分までの予定。 



 
 
 
 



 

 


